

# Denuncia PRD ante el INE a Ebrard y Sheinbaum

Acusa que secretario y jefa de Gobierno hacen promoción personal anticipada para elecciones presidenciales de 2024; los señala de usar recursos públicos

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

El PRD interpuso una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) contra el canciller Marcelo Ebrard y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por campaña anticipada para las elecciones de 2024.

En la primera queja, el partido señala que el canciller ha utilizado recursos públicos de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) para su promoción personal, tras expresar sus intenciones de contender por la Presidencia en 2024.

Además, denuncia a Martha Delgado, subsecretaria para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos, así como a Maximiliano Reyes, subsecretario para América Latina y el Caribe, por promocionar al funcionario.

El sol azteca puntualizó que el 9 de julio, Marcelo Ebrard reiteró su aspiración a la Presidencia: "Le vamos a tomar la palabra al Presidente".

Entre otras pruebas, adjun-

## DENUNCIA DEL PRD

"El video y publicación denunciados exaltan la figura del secretario de Relaciones Exteriores en la cuenta de su subalterna [Martha Delgado]"

"[La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum] ha desplegado toda una campaña de posicionamiento de su figura a nivel nacional [con el uso indebido de recursos públicos]"



El PRD presentó al INE pruebas en contra de Marcelo Ebrard, como mensajes difundidos por funcionarios de la SRE en apoyo ante una posible candidatura.

to un mensaje en Twitter de Martha Delgado en el que compartió una canción de apoyo al canciller bajo el lema *Con Marcelo sí*.

El mensaje de la canción dice: "México con Marcelo sí, vamos a avanzar, el que une a todos, ya llegó el carnal; si vamos a ganar, el que trae propuesta, ya llegó el carnal".

"El video y publicación denunciados exaltan la figura del secretario de Relaciones Exteriores en la cuenta de su subalterna, habla de manera anticipadísima de que el secretario tiene propuestas; obviamente son de campaña, habla así también de que 'él va a ganar', refiriéndose al cargo del Ejecutivo federal", detalla la denuncia.

En cuanto a Maximiliano Reyes, compartió un mensaje de respaldo al canciller con estas características: "Que no les quepa la menor duda, por supuesto yo #ConMarceloSí", escribió.

Además, el sol azteca evidenció la creación de una cuenta dedicada a respaldar al canciller llamada "Con Marcelo sí".

"Con las publicaciones denunciadas benefician directamente al partido político Morena ya que, tal y como es de conocimiento público, el servidor público busca contender como candidato de dicho partido", advierte.

El PRD interpuso otra denuncia contra la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, acusando que "ha desplegado toda una campaña de posicionamiento de su figura a nivel nacional" con el uso indebido de recursos públicos.

Lo anterior, al señalar que la mandataria local se ha posicionado mediante notas y otros mensajes en redes sociales.

Al respecto, el representante del PRD ante el INE, Ángel Ávila, expuso que "hacemos de nueva cuenta un llamado a la autoridad electoral para que a través de sus decisiones frene de una vez por todas el *corcholatismo* de los precandidatos de Morena, y sean sancionados conforme a la ley". Por tanto, en ambos casos el PRD solicita medidas cautelares. ●